

Protokoll der Fachschaftsratsitzung Informatik Nr. 182

16. August 2011

- Anwesende: Jan Beisenkamp, Elisabeth Böhmer, Mark Brockmann, Gerrit Buse, Sabrina Friesenborg, Andrej Gelenberg, Diana Howey, Gülşah Ibas, David Knur, Dino Kussy, Dennis Kühn, Markus Künne, Martin Matzat, Marie Reitz, Tristan Skudlik, Simon Szustkowski
- Verspätet: Robert Niehage
- Für diese Sitzung entschuldigt: Adrian Ben-Shlomo, Jens Betz, René Hopf, Raphael Krusenbaum, Ramona Kuh, Janina Kim Marks, Susanna Pohl, Ramin Roham-Pour, Felix Schäfer, Fabian Schlenz, Dennis Spyra, Manuel Sträßer
- Gäste: Leonhard Küper, Sascha Kwiatkowski, Henning Timm
- Sitzungsleitung: Elisabeth “Elly” Böhmer
- Protokoll: Markus Künne

Inhaltsverzeichnis

1	Protokoll	2
2	Post	2
3	Berichte	2
4	Mails	3
5	Kommunikation im FSR	3
6	Festplatte für Film-AG	3
7	Newsletter	4
7.1	Nachwahl	4
7.2	Themen	4
8	Sonstiges	4
8.1	Platz für Bild	4
8.2	Frage an O-Phase	4
8.3	Info-Veranstaltung des AStAs	5

1 Protokoll

- 170, 175, 179: in Arbeit
- 180: veröffentlicht
- 177: erstmal zurückgenommen und als “vorläufig” deklariert
- 181: Letzte Änderungen werden noch eingearbeitet. Anschließend wird das Protokoll veröffentlicht

2 Post

- Auslagematerial T5-Jobmesse
- Bundesverband Existenzgründung: Stellenangebot
- Rechnung für Linux-Magazin
- Referat Internationales: Preisausschreibung
- Druckkostenabrechnung: insgesamt 13 Euro, davon 4 Euro digitaler Protokollschrank

3 Berichte

- Die Film-AG hatte heute Sitzung und hat dabei neue Leiter gewählt: Sascha und Martin. Es wurden auch neue Projekte besprochen und ein altes Projekt zum Fast-Abschluss gebracht
- Die O-Phase hat Merchandise-Artikel für die Goodie-Bags bekommen.
- Am 3. August 2011 fand eine FsRK statt
 - Einige Fachschaften waren nicht anwesend; damit war die Beschlussfähigkeit nicht gegeben und die Entscheidung zu Haus Dörstelmann steht noch aus. Auch ist die Bezuschussung zur KIF 39,0 noch nicht bewilligt.
 - KHG und KSG wünschen sich mehr Präsenz in den O-Phasen (→O-Phasen-Heft?)
 - AStA¹ möchte mit zum Ansprechpartner bei Problemen in der Lehre werden.
 - Es soll einen Fachschaftsreader zu Finanzen geben.
 - Es werden Studierende gesucht, die Kinder in Kinderheimen kostenlos Nachhilfe geben.
 - Der AStA will Seminare zum Prüfungsrecht anbieten.
 - Es wird weiter an der FSRO² gebastelt. Diese soll “bald” offiziell verabschiedet werden.
 - Es wurde über eine Übersicht über die Anwesenheit der Fachschaften bei der FsRK erstellt. Die Informatik ist gut dabei, aber nicht Spitzenreiter.
 - In Bezug auf die Fachschaftskonten wird überlegt, geschlossen mit allen Fachschaften zur gleichen Bank zu wechseln, wenn es günstige Konditionen gibt.
 - Es gibt theoretisch kein Limit für das Geld, das eine Fachschaft auf dem Konto haben darf. Zwar soll kein “Gewinn” erwirtschaftet werden, es ist aber völlig okay, größere “Rücklagen” zu bilden.
- Andrej hat Festplattenschlitten für den Server eingekauft. Diese sollen bald (in Zusammenarbeit mit Felix) getestet und (im Erfolgsfalle) mit Festplatten versehen und eingebaut werden.

¹Allgemeiner Studierendenausschuss

²Fachschaftsrahmenordnung

- Treffen mit Frau Kern-Isberner (Vortreffen zur Fakultätsratssitzung)
 - Es ist gewünscht, die Alumni mehr in Kontakt mit Studierenden zu bringen.
 - Die Umzugsplanungen laufen sehr gut. Für die Informatik sind Räumlichkeiten in vier Gebäuden vorgesehen (JVF23, 2xMartin-Schmeißer-Weg, OH20). Der Umzug ist für November angedacht. Da einige Veranstaltungen quasi “im laufen Betrieb” den Raum wechseln, sollten die Gebäude schon in der O-Phasen-Führung erwähnt werden.
In diesen Räumlichkeiten sind auch Lernräume vorgesehen; wahrscheinlich befinden sich diese auf eigenem Flur. Insgesamt geht aber dennoch Raum verloren.
 - “Overhead-Mittel” (Forschungsmittel, die aus Projekten übrig geblieben sind), sollen nicht zum Stopfen von Haushaltslöchern verwendet werden.
 - CMW (Auslastungswerte) wurden neu berechnet. Durch die übernommenen Mathematikvorlesungen sehen die Werte der Fakultät Informatik besser aus als zuvor.
 - Die Berufungsunterlagen (Prof. Marwedel; Prof. Biskup) gehen demnächst ans Rektorat.
 - Wir haben von Wolfgang Hunscher (Lehrstuhl 1) ein Bild (nachbearbeitetes Foto des Blicks auf die Uni) geschenkt bekommen.

Ankunft (14:30) Robert Niehage

4 Mails

- Prorektor Studium: Qualitätsmessungen, Studienbeiträge
- Informationsveranstaltung zu Lehramt
- AStA: Qualitätsberichte
- Seminare zu Hochschulpolitik

5 Kommunikation im FSR

(vertagt, hierbei soll auch Protokoll 177 aufgenommen werden)

6 Festplatte für Film-AG

- Bisher waren die Materialien der Film-AG sehr verteilt. Teilweise ging dabei auch schon Material verloren; beispielsweise sind Personen nicht mehr erreichbar oder die Unterlagen lagen nur auf privaten Rechnern und wurden dort inzwischen gelöscht.
- Um dies zu verhindern, sollen die Materialien gesammelt werden und im Wesentlichen im Gebäude verbleiben.
- Es wird vorgeschlagen, die Daten auf unserem Server zu lagern. Vorteile: automatisches Backup, RAID. Allerdings scheint es weniger sinnvoll, dort ständig die kompletten Rohdaten zu lagern. Auch werden dabei mehr und eventuell teurere Festplatten benötigt.
- Unabhängig von der Planung zum Server soll schon einmal eine externe Festplatte (geplant: zwei Terabyte) angeschafft werden, um die Film-AG zu entlasten und zu unterstützen.
- Finanzbeschluss:

Der FSR stellt der Film-AG bis zu 100€ für die Anschaffung einer externen Festplatte zur Verfügung.

Ja	Nein	Enthaltung
17	0	0

Somit wird das Geld der Film-AG zur Verfügung gestellt.

- Andrej wirft ein, dass ein eSATA-Anschluss (zusätzlich zum USB-Anschluss) an der Festplatte einige Kopieroperationen beschleunigen könnte. Darauf sollte beim Kauf geachtet werden.

Abgang (14:56): Andrej Gelenberg

7 Newsletter

7.1 Nachwahl

- Da Jens Betz sich nicht mehr um den Newsletter kümmern kann, muss der Posten neu besetzt werden.
- Jan Beisenkamp meldet sich als Kandidat.
 - Dafür: 13
 - Dagegen: 0
 - Enthaltung: 3
- Jan nimmt die Wahl an. Er wird sich mit Fabian wegen der Aufgabenteilung und der nötigen Rechte in Verbindung setzen.

7.2 Themen

- VeSt-Nachfolger gesucht (letzte Suche aus Archiv als Grundlage)
- Sicherheitsbelehrung (Fabian)
- Rückmeldung, Studienbescheinigungen (Markus) → wird per `fsinfo-studis` versendet, wenn heute nicht im Newsletter versendet.
- O-Phasen-Werbung (Fabian)

8 Sonstiges

8.1 Platz für Bild

- Für das gespendete Bild wird ein Platz gesucht. Der Platz im CZI zwischen Tür und Uhr scheint sehr geeignet.
- Zur Befestigung sollten Power-Strips reichen

8.2 Frage an O-Phase

»Inwiefern sind die neuen fächerspezifischen Bestimmungen für Lehramtler schon eingearbeitet?«

Einige Teamer sollen sich in das Thema einarbeiten, um dazu beraten und betreuen zu können.

8.3 Info-Veranstaltung des AStAs

- Themen: Was mit Kompensationszahlungen auf uns zukommt, welche Gremien es gibt und in Zukunft geben wird,...
- Ein Termin wird gesucht. Interessierte sollen sich in das entsprechende Doodle eintragen.

Die Sitzung wird geschlossen (15:15)